

Conformément au règlement intérieur du conseil municipal, les articles reproduits dans cette rubrique ont été écrits sous la seule responsabilité de leurs auteurs. Ces textes ne sont en aucun cas cautionnés par la rédaction du bulletin d'informations municipales qui n'a pas à sa charge la vérification des informations diffusées ni même leur orthographe. La rédaction se réserve le droit de ne pas publier un article si les conditions de parution ne sont pas respectées.

## TRIBUNE DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE

### Écoles, la mobilisation continue

Vous l'aurez compris, nous attachons beaucoup d'importance à l'éveil, à l'épanouissement des enfants. Ainsi chaque année, les mois d'été ont été propices aux travaux dans les écoles. Même si nous pouvons rénover les salles de classe, si nous pouvons les équiper en tableau blanc interactif, cela n'est pas toujours suffisant si nous n'avons pas les enseignants à mettre devant les élèves. À l'heure où nous écrivons cette tribune, il semblerait qu'une école maternelle, Orme Bossu, soit sous-dotée en professeurs des écoles.

Nous atteindrions donc plus de 30 enfants par classe. Ce n'est pas acceptable. Les élus de la majorité ont donc travaillé avec l'inspection académique afin d'obtenir la réouverture d'une classe de maternelle. Autant nous comprenons les difficultés de trouver des professeurs étant donné la nouvelle politique gouvernementale qui conduit au dédoublement de certaines classes, autant cela ne peut se faire au détriment des autres élèves. Nous espérons que notre

mobilisation aura aidé madame l'inspectrice à obtenir cette réouverture de classe pour que les professeurs puissent enseigner plus sereinement, que les enfants puissent s'épanouir et que les ATSEM municipales puissent œuvrer dans de meilleures conditions. Bonne rentrée à tous et sachez que nous resterons mobilisés pour nos enfants.

*Les élus du groupe Ensemble pour l'avenir de Lagny*